



El Eurodiputado Sergio Gutiérrez visita el IES Ramón Giraldo con motivo del Día de Europa

Adelantándose en el tiempo, el viernes 5 de mayo, en las instalaciones del IES Ramón Giraldo, la comunidad educativa del centro celebraba el Día de Europa con el fin y compromiso de mejorar las destrezas comunicativas del alumnado en idiomas. Sabido es el interés que el centro educativo mantiene tomando parte en diversos programas europeos de excelencia lingüística en inglés, tanto con alumnado de ESO y Bachillerato, como con profesorado.

El programa comenzaba con la entrega de camisetas y a continuación tenía lugar la interpretación del Himno de la Alegría por parte de los alumnos de primero y tercero de ESO, junto a los profesores del centro.

Posteriormente recibían la visita del Eurodiputado Sergio Gutiérrez Prieto, quien les ha aclarado las dudas sobre las instituciones de la Unión Europea y el papel que desempeñan. “Tenemos la generación de jóvenes más europeísta de nuestra historia tanto en el sentimiento como en el conocimiento”, ha afirmado Gutiérrez, quien sostiene que “Europa tiene que adaptarse mejor a la generación de jóvenes actual, convirtiéndose en una Europa más dinámica en la que los ciudadanos se vean más representados”. “Trabajando en esa dirección”, ha asegurado, “el proyecto de la Unión Europea está garantizado por mucho tiempo”.

Las actividades para conmemorar el Día de Europa finalizaron con un aperitivo de ‘Sabores de Europa’ compuesto por platos típicos de Alemania, Polonia, Irlanda, Noruega y España, países participantes en el Proyecto KA2 de Erasmus+. Bajo el título ‘Literary Heroes’, esta iniciativa se desarrollará durante dos cursos académicos y con ella se pretende publicar un e-book protagonizado por los héroes literarios de las diferentes regiones, donde no podía faltar Don Quijote de La Mancha. El aperitivo ha sido ofrecido por el equipo de FP Básica de Cocina y Restauración del centro.



Celebración del Día de Europa en el I.E.S Ramón Giraldo

Jornadas Culturales 2016-2017 en el CEIP García Bellido

El CEIP Arqueólogo García Bellido ha celebrado los días 4 y 5 de mayo sus Jornadas Culturales, dedicadas este año a conocer las danzas típicas de algunos países de los cinco continentes.

La inauguración tenía lugar el jueves, con la colaboración de la Escuela de baile “Savia Nueva”, que de manera amena y didáctica explicaron los orígenes de bailes como el tango, las danzas orientales o africanas, además de deleitar a alumnos y maestros con una danza española, como son las sevillanas. Talleres de confección de banderas o de trajes propios de los distintos países, así como la participación en un taller de danza escocesa, preparada por el equipo de profesores de inglés, completaban las actividades de la primera jornada.

El viernes se llevó a cabo la exhibición de los bailes trabajados en los distintos niveles. Por el escenario del salón de actos desfilaron pequeños bailarines de danzas propias de Canadá, Polonia, Rumanía, EEUU, Japón, etc...Hasta un grupo de profesores se atrevieron



con la tarantella, típica danza italiana.

Terminaba la mañana y tenía lugar la clausura de las Jornadas a ritmo de batukada en el patio delantero del colegio, que resultó muy entretenida y divertida, ya que bailamos todos al mismo ritmo, marcado con instrumentos elaborados de manera artesanal.

CEIP Arqueólogo García Bellido



MOTOS PEDRO

www.motospedro.net

SERVICIO MULTIMARCA

Husqvarna
Kawasaki

¡OFERTAS IMBATIBLES!



MOTOSIERRAS
DESDE 199 €



ATOMIZADORES, CUBAS Y
ACCESORIOS



REMOLQUES
A LA CARTA

Ronda de la Glorieta, 29 - Teléf./Fax: 926 360 755 - Móvil: 616 658 108 - VILLANUEVA DE LOS INFANTES